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第２１１３例会 報告（2015・7・3）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･直前副会長へ記念品他贈呈
７．委嘱状伝達及び授与
８．新会員入会式

９．マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与
１０．ポール･ハリス･フェロー授与
１１．会長報告
１２．幹事報告
１３．食 事
１４．委員会報告
１５．クラブフォーラム 役員就任挨拶

例会終了後定例理事会開催１６．点 鐘

近藤･小林丸 初 出 航近藤･小林丸 近藤年度 初例会
月 日(金)近藤年度の初例会が、桐生５ＲＣの会長幹事様をお迎えして、賑やか７ ３

に開催されました。今年度、クラブの舵を取る近藤幸利会長も小林惠司幹事も、
就任初のこの大役を大変落ち着いて立派に務められました。特に、 日前に急遽幹３
事交代となったアクシデントを、全く感じさせない見事な進
行振りでした。

お二方とも堅実で真面目なご性格ゆえ、着実なクラブ運営
が全うされることと思います。そして脇を固める理事役員の
皆様と共に、昨年度同様、会員増強･退会防止に励みつつ、
楽しいクラブ運営と、活発な奉仕活動が期待されます。

初例会には、幸先よく 名の新会員さんをお迎えして、そ２
の他にも数々のセレモニーが催され、初例会に相応しく厳粛

、 、な雰囲気の中で 新しいロータリーイヤーの１回目の例会が
恙なく終了しました

◆ビジター
桐 生 Ｒ Ｃ 会 長 堀 明 君

〃 幹 事 桑原 志郎君
桐 生 南 Ｒ Ｃ 会 長 山根 明 君

〃 幹 事 高山 淳史君
桐生中央ＲＣ 会 長 野口 秀樹君

〃 幹 事 増田 浩三君
桐生赤城ＲＣ 会 長 小暮晴一郎君

〃 幹 事 岩田 真哉君

近藤幸利会長、初めての点鐘です
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桐生西ロータリークラブ

◆委嘱状伝達

地区補助金委員長

下井田秀一君

生方ガバナーからの
。委嘱状を伝達しました

◆委嘱状授与

年度桐生西ＲＣ2015-16
理事役員に対し

近藤会長から
委嘱状を授与

代表して
塚本 貢副会長

◆新会員入会式

萩原 豊君

㈱萩原商店 代表取締役
職業分類：資源回収業
推 薦 者：松原 豊 君

岡野 浩二君

損害保険ジャパン日本興亜㈱
桐生支社長

職業分類：損害保険
推 薦 者：根本正則君､前原榮一君

松原 豊君より萩原 豊君の紹介：
現在 歳で、前橋市に奥様と 人のお子様でお４０ ３

住まいです。お仕事は大間々町桐原や笠懸町で、
手広く資源回収業を展開されています㈱萩原商店
の三代目の社長でいらっしゃいます。私共の赤城

、鉱油㈱とは業態的に密接に関連しておりますので
親しくさせて頂き、予てより入会を勧めておりま
したが、この度やっとご入会のご決断を頂けまし
た。お仕事の上でご出張が多く、例会出席をご心
配されていらっしゃいますが、ロータリーの精神
で乗り切って頂けることと思います。また、ゴル
フでもご活躍頂けると期待しております。

萩原 豊君のご挨拶：
この度、赤城鉱油㈱前社長の松原様と阿部様の

ご紹介で、入会させて頂く事になりました。ロー
タリークラブを通じて、奉仕活動や人生の勉強が
できればと思っております。先輩方にご指導を頂
きまして、一歩一歩頑張って参りたいと思います
ので、今後共宜しくお願い致します。

前原榮一君より岡野浩二君の紹介：
月に転勤された田中信介前支社長の後任とし３

て、 月より損保ジャパン日本興亜㈱桐生支社長４
として、桐生に着任されていらっしゃいます。現
在 歳で本籍は神奈川県です。平成 年に大学卒４６ ５
業後、安田火災海上保険㈱に入社され、その後、
九州や関西、東京などに転勤されました。独身で
ゴルフは嗜む程度との事です。まだ、転任された
ばかりですので、暫くお付き合い頂けると期待し
ております。

岡野浩二君のご挨拶：
桐生に着任して間もないものですから、皆様方

の教えを被りながら、一歩一歩頑張って行きたい
と思います。今後共、ご指導の程、宜しくお願い
致します。

近藤幸利会長の歓迎挨拶：
お二方のご入会を大歓迎しております。毎回の

例会に出席して、一日も早くクラブに慣れて、ロ
ータリーライフを楽しんで頂きたいと思います。

、「 」「 」ロータリーの三大義務は 例会出席 会費納入
「ロータリーの友誌購読」です。この三つを熟し
ていくことによって、より良いクラブライフが送
れると思いますので、この事を歓迎の言葉とさせ
て頂きます。本日は誠におめでとうございます。

◆マルチプル･ポール･ハリス･フェロー授与

〈第２回〉 須田眞一君 向田 靖君

◆ポール･ハリス･フェロー授与

松原 豊君

近藤会長◆会長報告
． 、 、１ 新年度早々 お二人の会員をお迎えする事ができ
会員数 名となりました。６６

また、皆様に重要なお知らせですが、本年度の幹
事予定者であった乾会員が 月半ば海外で軽い脳梗６
塞を患い、幹事の職を降ろしてもらいたいと、ご本
人より申し出がありました。それで臨時理事会を開
催して、急遽、小林惠司君に幹事をお受け頂けるこ
とになりました。また、小林君は理事兼奉仕プロジ
ェクト委員長であったので、その後任に新木明夫君

、 、が インターアクト担当であった新木君の替わりに
松原豊君に、クラブ運営委員を外して、インターア
クトを担当して頂くことになりました。乾会員は症
状が軽くお元気ですので、また元気に例会に出席さ
れることと思います。乾会員には、奉仕プロジェク
ト委員として活動して頂くことになりました。

また 月に入会された浦野幸子さんと本日入会さ６
れた岡野君と萩原君の会務分担は、クラブ運営委員
会と致しました。新しい会務分担表を配布してあり
ますので、ご確認下さい。
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２． 月 日より 日 火 まで、桐生各ロータリークラ７ １ ７ ( )
。ブの初例会に会長幹事で表敬訪問を行っております

３． 日 水 、桐生市社会を明るくする運動が、桐生市１ ( )
市民文化会館小ホールで開催されました。当クラブ
から社会奉仕担当の栗原幸三君が参加致しました。

４．昨晩 時から、桐生西ローターアクトクラブの初７
、 。例会が タイレストラン･タイタイで開催されました

当クラブから私と小林幹事、栗原ローターアクト担
当、事務局の 名が出席しました。４

５．今晩午後 時半から若宮さんで、向田年度の決算６
承認理事会が開催されます。その席で前年度の繰越
金を引き継いで参ります。

６．明日 日 土 に、インターアクト合同会議が安中市４ ( )
の新島学園高校で行われます。大間々高校インター
アクトクラブから今井先生と生徒さん 名、当クラ２
ブから、小林幹事が出席されます。

幹事◆幹事報告 小林(惠)

◇本日例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇次例会は会場はプリオ です。また駐車場が混み合１Ｆ

、 。う事が予想されますので お早めにお出掛け下さい
◇ロータリーの友 月号を配布いたしました。７
◇クラブ会報用ファイルを配布いたしました。

。◇最新の委員会構成及び会務分担表を配布致しました
（各テーブルに配布）◇ガバナー月信 月号７ が配信されました。

新会員紹介欄に池末君と浦野さんが載っています。
ガバナーエレクトとノミニーも紹介されています。

（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま183が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.551を15部頂きました。◇

。◇さよなら例会の写真を該当者に配布致しました
７ ロータリーレート １ １２４ 。◇ 月の は ドル 円です

◇下記のものが届いております。
・竹内直前ガバナーより退任のご挨拶状
・ライラ研修報告書
・地区研修協議会報告書

(沼田商工会議所３Ｆ)・沼田ＲＣ事務局移転のお知らせ
・太田中央ＲＣより例会時間変更のお知らせ
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 7/20(休) 桐生南ＲＣ･前橋中央ＲＣ 7/29
太田南ＲＣ･伊勢崎南ＲＣ･安中ＲＣ 7/28 沼田ＲＣ 7/7
太田ＲＣ 7/23､7/20(休) 前橋北ＲＣ 7/13､7/20(休)､7/27
前橋ＲＣ･富岡かぶらＲＣ 7/7､7/14､7/21､7/28
前橋東ＲＣ･富岡中央 7/30 前橋南ＲＣ 7/29(休)
碓氷安中ＲＣ 7/9､7/30､8/13(休)､8/27

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/15 桐生南ＲＣ 6/3､6/10､6/17
桐生赤城ＲＣ 6/2､6/9 桐生中央ＲＣ 6/4･11･19

１１７５キロカロリー◆食事メニュー
ロールキャベツ、鰈の塩糀焼き、ポテトサラダ、
白飯、香の物、スイカ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

七五三木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６６ ９ ３ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６３ ５１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ５ ８８.８９
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者５名）９１.６７

□拠金委員会
加藤ニコニコBOX担当◇ニコニコＢＯＸ

祝初例会 桐生ＲＣ様､桐生南ＲＣ様､
桐生中央ＲＣ様､桐生赤城ＲＣ様､

中野君､髙森君､新井君､武井君､金子君､
河内君､田﨑君､栗原 君山同君､霜村君､(幸)

今泉君､向田君､須田君､舩戸君､奥村君
祝出船近藤丸 下井田君､星野君､江原君､塚本君
各クラブの会長幹事の皆様宜しくお願いします

花房君､青山君､阿左美君
一年間よろしくお願いします

近藤君､小林 君､根本君､池末君(惠)

近藤会長､小林幹事､一年間よろしくお願いします
津久井君､正田君､佐々木さん､石戸君

萩原さん､岡野さんの入会を祝して 前原君､正田君
近藤会長､欠席ですみません｡孫の付き添いでハワイ
です 井本さん
先輩 花房リーダー､小林様､お疲れ様でした｡引SAA
き続きご指導お願いします 斎藤君
初ニコニコです 浦野さん
増田さん､篠原涼子のポスターありがとう 野村君
なでしこジャパン決勝進出おめでとう 野田君

今泉拠金委員◇ロータリー財団
近藤年度の初例会を祝して 中野君､河内君､

栗原 君､山同君､武井君､花房君､(幸)

今泉君､須田君､舩戸君､新井君､
星野君､金子君､奥村君､田﨑君

祝出船近藤丸 下井田君､塚本君､阿左美君､斎藤君
一年間宜しくお願いします 近藤君､前原君､

野田君､小林 君､野村君､池末君(惠)

近藤会長､小林幹事､一年間宜しくお願いします
正田君､青山君､佐々木さん

萩原さん､岡野さん､入会おめでとうございます
正田君､向田君､霜村君

また一人入りました 根本君
近藤会長､欠席ですみません｡孫の付き添いでハワイ
です 井本さん
初Ｒ財団拠金です｡宜しくお願いします 浦野さん
東郷先生､学君､大変お世話になりました｡また宜しく
お願いします 髙森君
乾さん､お大事に！ 野田君
向田さん､横塚さん､一年間ご苦労様です 津久井君

鳥嶋拠金委員長◇米山ＢＯＸ
近藤年度の初例会を祝して

栗原 君､山同君､武井君､奥村君､(幸)

今泉君､須田君､新井君､金子君､
中野君､河内君､根本君､田﨑君､塚本君

祝出船近藤丸 下井田君､星野君､阿左美君
一年間宜しくお願いします

近藤君､小林 君､野村君､池末君(惠)

近藤会長､小林幹事､一年間宜しくお願いします
正田君､佐々木さん

萩原さん､岡野さん､入会おめでとうございます
正田君､前原君､髙森君､霜村君

近藤会長､欠席ですみません｡孫の付き添いでハワイ
です 井本さん
前年度大変お世話になり有難うございました 向田君
向田さん､横塚さん､一年間ご苦労様でした 津久井君
さよなら例会お疲れ様でした｡楽しい時間をありがと
うございました 斎藤君
親睦頑張ります｡ご協力宜しくお願いします 青山君
皆様の健康管理をして行きます｡宜しくお願いします

野田君
明日から菅平高原のラグビー場開きに参加してきま
す 花房君
近藤年度も今までと同様にリサイクル募金へのご協
力を 舩戸君
初米山ボックスです｡宜しくお願いします 浦野さん

□広報活動委員会
霜村ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

今年度クラブ会報･雑誌を担当します霜村です。ロ
ータリーの 大義務の つの友誌の紹介を行います。３ １

左開き横組み 頁に、今年度のＲＩテーマ『世界７
へのプレゼントになろう』の説明が載っています。

頁からの「ガバナーの横顔」では、 頁に生方ガ２２ ２９
バナーが紹介されています。 頁からのロータリー５０
デーの紹介では、前年度クラブ会報･雑誌を担当され
た鳥嶋パスト会長が投稿された『いじめ予防を考え
る』の講演会の内容が掲載されていますので、是非
お読みください。
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◆クラブフォーラム

役 員 就 任 挨 拶

副 会 長

塚 本 貢

今年度、副会長を務めさせて頂くことになりました

塚本です。何も考えずお受けしてしまいましたが、近

藤会長はまだ若いですし、元気も良いので、私の出番

が無いことを祈っています。未熟者ですが、皆様の大

きなお力を頂きながら、近藤年度を盛り上げていきた

いと思います。

本年度、近藤会長･小林幹事･理事役員の皆さんで、

クラブ運営がスムーズに楽しく有意義に行えるよう、

微力ながら努めていきたい思います。

会員の皆さんも楽しい西クラブで更なる向上できま

すよう、心よりお願い申し上げます。そして事務局の

清水さん、元気で裏方を宜しくお願い致します。

最後に、一年間どうぞ宜しくお願いします。

会長エレクト

前 原 榮 一

今年度、会長エレクトを務めることになりました前
原です。

、「 」ＲＩ会長のテーマは 世界へのプレゼントになろう
。 、 、 、 、です 地位や身の上にかかわらず 才能 知識 能力

努力、そして献身と熱意など、誰でも与えることので
きる何かをもっているはずです。私達は、ロータリー
を通じて、これらを世界にプレゼントすることで、誰
かの人生に、そして世界に、真の変化を起こすことが
できるはずです。と申しております。そして、生方ガ

、「 」 。バナーの地区スローガンは 奉仕・真実・喜び です
これらを踏まえて、近藤会長は会員のクラブライフが
充実したものになるよう、クラブ内における役割意識
を高め、全員参加による奉仕活動の実践により、クラ
ブの活性化を通じて各会員に喜びとなって返ってくる
よう、取り組みたいと申しております。

会長エレクトとして微力ながら近藤会長のお手伝い
をして行きたいと思います。また、近藤会長の下でし
っかりと勉強させていただき、エレクトとしての私の
不安が少しでも解消できたらと思っております。

一年間、宜しくお願い致します。

７月３日理事会報告
１．桐生タイムス紙暑中見舞い広告を例年通り掲載する。
２．予算修正の件承認。

(会員6千円･家族4千円･子供2千円)３．納涼家族会の会費承認。
４．2017-18年度会長候補者推挙はパスト会長会に依頼する。
５．桐生市発明考案展協賛は例年通り行う。
６．事務局夏季賞与は例年通り支給する。

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月１７日(金) クラブフォーラム

石戸悦史君新会員卓話

クラブ研修リーダー

金 子 福 松

近藤幸利会長年度、クラブ研修リーダーに任命され
た金子です。

当クラブに「クラブ研修リーダー」が置かれるよう
になって、今回で 年目になりますが、私が任命された８
のは 度目です。本来は私よりもっと新進気鋭の方を選３
んで欲しかったのですが、就任したからには、私なり
にベストをつくして行きたいと思います。

クラブ研修リーダーの目的は 「クラブレベルのロー、
タリー研修の強化・充実すること」であります。各ロ
ータリークラブは、基本的には、その年度の国際ロー
タリー会長及び地区ガバナーの指針に沿って活動して
行く訳ですが、夫々のクラブには個性があり、自ずと
活動の仕方も変わって行きます。私としては、近藤会
長の意向に沿って活動して行きたいと思います。

活動計画としては、
１．先ず、新会員の方々の研修が上げられます。

最近、新会員の方々が沢山入ってくれましたが、
早くクラブについて諸々のことを覚えてもらい、
クラブに馴染んで戴くと同時に、クラブを活性化
し、楽しくロータリー活動ができるよう、お役に
たちたいと思います。

２．又、近藤会長のクラブ活動方針の一つに「桐生
西ロータリークラブの歴史と伝統をふまえつつ、
積極的に奉仕活動を行おう 」とあります。この歴。
史と伝統について、折を見ては解説し、伝達して
いく責任があると思っております。

、 。 、そして ロータリーは日々進化しています 私自身
新しい情報を取り入れながら研鑽を重ね、クラブ研修
リーダーとしての役目を果たせるよう努力して行く所
存です。

会員皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

桐生市社会を明るくする運動に参加
桐生市社会を明るくする運動が、 月 日午後 時か７ １ ６

ら、桐生市市民文化会館小ホールで開催されました。
当クラブから、社会奉仕担当の栗原幸三君が、また

、 、 、区長や町会長の立場から 中野幸三郎君 天沼一夫君
塚本貢君が参加しました。

回目となる今回は、～犯罪や非行を防止し、立６５
ち直りを支える地域のチカラ～として 「出所者等の、

事情を理解した上
で雇用する企業を
増やすこと 「帰」、
るべき場所がない
まま、刑務所から
社会に戻る人の数
を減らすこと 、こ」
の２つを重点事項に
掲げて、７月を強調
月間としています。
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